



Familiientag im SIKU Museum: am 27. August in Stadtlohn von 10 - 17 Uhr



27. August
großer Familiientag
mit vielen Aktionen
rund um SIKU

02.08.11

Im SIKU Museum veranstaltet Inhaber Thomas Höing einen aktionsreichen Familiientag. Natürlich ist SIKU an diesem Tag auch mit von der Partie.

Eine riesige SIKU-Ausstellung von 1951 bis heute lässt längst vergessene Erinnerungen wahr werden!

Über 11.500 SIKU-Modelle öffnen die Tür in das "alte" Kinderzimmer. Freut Euch auf die gesamte Bandbreite der SIKU-Modelle und deren spannende Geschichten.

Stöbern im Museumsshop

Hier findest Du eine große Auswahl an alten, seltenen sowie neuen und aktuellen SIKU-Modellen. Vielleicht findest Du auch dein altes Lieblingsmodell inmitten der großen Auswahl wieder und kannst es als kleines Andenken mit nach Hause nehmen!

Kinder aufgepasst!

Nur Gucken ist langweilig, bei uns dürft ihr Mitmachen!

SIKU kommt mit einer großen SIKUCONTROL-Fläche auf der ihr die Topmodelle nach Herzenslust ausprobieren könnt!

Pssst... Auch den neuen ferngesteuerten Fendt mit Frontlader haben wir zum Ausprobieren mit im Handgepäck!

Ihr wollt nicht mit leeren Händen nach Hause gehen?

Probiert Euer Glück beim SIKU Glücksraddrehen und gewinnt tolle Preise!

Oder bemalt Euer eigenes SIKU Modell und nehmt es als Andenken mit nach Hause.

Wir freuen uns auf Euch!

Weitere Informationen:

[Flyer zum SIKU Museum in Stadtlohn \(1094 KB\)](#)

Links:

[Anfahrt](#)

[Homepage zum SIKU Museum in Stadtlohn](#)